
لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه بحثت أسباب توقف العمل في هيئة ادارة السير والمركبات  

 والآليات 
 2023آب  30الأربعاء 

 



د الساعة الحادية عشرة من قبل ظهر نهار عقدت لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه جلسة عن 

، برئاسة رئيس اللجنة النائب سجيع عطية وحضور المقرر النائب  30/8/2023الأربعاء الواقع فيه 

محمد خواجة والنواب السادة: فؤاد مخزومي، حسين الحاج حسن، ولبام طوق، عبد الكريم كبارة، طه  

فريد البستاني، نجاة صليبا، إبراهيم منيمنة،   ناجي، حسين جشي، جيمي جبور، أديب عبد المسيح،

بولا يعقوبيان، ملحم خلف، قاسم هاشم، نبيل بدر، عدنان طرابلسي، غازي زعيتر، أنطوان حبشي  

 ونزيه متى.

 

 كما حضر الجلسة: 

 بيروت القاضي مروان عبود.   محافظ –مدير عام هيئة إدارة السير بالتكليف  - 

 بالتكليف العميد علي طه. رئيس مصلحة تسجيل السيارات   - 

 ممثلو شركة انكريت داني عيد وأنطوني مخايل والمحامية ألين نمار.  - 

 رئيس إتحادات نقابات النقل البري بسام طليس.  - 

 الخبير في شؤون السير سليم سعد.  - 

 

 وذلك لبحث موضوع أسباب توقف العمل في هيئة ادارة السير والمركبات والآليات. 

 

 النائب سجيع عطية:   إثر الجلسة، قال

"جلستنا اليوم كانت نتيجة وقف أعمال مرفق عام، هو مرفق النافعة. والمواطنون يعانون منذ مدة  

ونحن في أمس الحاجة الى الأموال واستوضحنا الكثير من المواضيع. كنا أمام شركة تعمل منذ 

هيكليتها وكيف أتت. وكنا أمام  سنوات من دون مناقصة وبلا عقد على جدول أسعار لا نعرف كيف 

 صدمة وبعد البحث المستفيض أخذنا النواحي الفنية وخرجنا بنتيجتين: 

 

أولًا: تأليف لجنة تقصي حقائق يرأسها النائب إبراهيم منيمنة ومتابعة تفاصيل العقد ومن هنا جاءت  

 الكارثة. 

 

ضغط على القضاء. ونحن نفتش عن ثانياً: كيفية تيسير العمل. هناك عريضة قضائية سيتم متابعتها لل

 بديل لتستلم مكان الشركة الحالية "إنكريبت". 

 

وختم النائب عطية: "هذه حقوق للناس وإستغلال لخبراتنا. هذا موضوع لا نستطيع أن نستهين فيه.  

نحن متضامنون ومتعاونون لاستكمال البحث في هذا الموضوع، لأن هناك أذى للدولة والناس، وإذا  

 شركة "إنكريبت" بالعمل غداً، فنصيحة لهم افتحوا النافعة والا سنتجه الى القضاء". لم تبدأ 
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